

Una de las líneas que plantea el Plan de Acción es organizar un Grupo Motor con los siguientes objetivos:

- Crear un espacio de encuentro y reflexión compartido y dinámico en torno a la conciliación corresponsable en el municipio de Beasain, con carácter permanente, que permita el debate, el seguimiento y la creación de iniciativas /acciones específicas e hibridadas (intersectoriales, intermunicipales, etc).
- Participar en el diseño, seguimiento y evaluación del Plan de acción en el proyecto piloto Herrilab-Beasain.